

# Repdem Kabupaten Bogor Dilantik, Bung Tenjo : Kita Gaspool

Suferi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 20:07



*Photo: Pelantikan Repdem Kabupaten Bogor*

BOGOR- DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bogor dan Jajaran Pengurus DPC Repdem sampai tingkat Pengurus Komisariat telah dilantik langsung Oleh Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bogor Bpk. H. Raden Bayu Syahjohan yang disaksikan oleh DPN Repdem, dimana Ketua Umum Wanto Sugito pada kesempatannya diwakili Sekjend Bung Abraham Leo dan DPD Repdem Jabar

yang diwakili Bung Sheldy Lazuardy sebagai Sekretaris.

Setelah melantik, Ketua DPC PDI Perjuangan dalam sambutannya Bpk. H. Raden Bayu Syahjohan menyampaikan, ia sangat Berharap Repdem Sebagai Organ Sayap Partai bisa berjuang Keras untuk ikut Serta aktif dalam kemenangan Partai, sesuai dengan Tema yang diusung dalam Agenda pelantikan tersebut yaitu "Solid Bergerak Menjaga Tradisi kemenangan Partai".

Ia menambahkan, ia turut serta senang dan berbahagia melihat struktural dan Komposisi Repdem hari ini, dimana banyak diisi oleh orang-orang baru yang masih muda dan sangat representatif.

" Karna Repdem hari ini Menaungi banyak Komisariat, diantaranya ada 10 Komisariat yaitu Komisariat Buruh, PKL, Ojek, Petani, Pengajar, Pegiat Desa, Pelajar Mahasiswa, Seniman Budaya, UMKM dan Kelompok Peternak, dengan SDM yang baik ini agar Repdem menjadi bagian organ sayap partai yang bergerak aktif turut serta turun ke bawah kepada lapisan masyarakat dalam rangka Memenangkan Ganjar - Mahfud dalam Pilpres 2024 yang akan datang", kata Ketua PDIP Kabupaten Bogor di Gedung PDIP Kabupaten Bogor' pada Minggu (12/11/23).

Sedangkan DPN dan DPD Repdem Jabar dalam sambutannya senada dan seirama, Bahwa Repdem dalam Tupoksinya agar melaksanakan hal 4 Point utama demi Kemajuan Repdem itu sendiri, yaitu Pendampingan/Advokasi Rakyat, Kaderisasi, Organisasi dan Sinergi terhadap Partai.

" DPN dan DPD Repdem Jabar meyakini bahwa ini adalah langkah Konkret yang dianggap bisa berperan turut aktif ikut serta dalam Menjaga Tradisi kemenangan Partai", ujarnya.

Ditempat yang sama Ketua DPC Repdem Kabupaten Bogor Bung Tenjo menegaskan, ini adalah momentum yang sangat baik, ia mengajak kepada seluruh lapisan Pimpinan Tingkat Komisariat Repdem agar sama-sama kita bergandengan Tangan satukan langkah gerak demi Tradisi Kemenangan Partai yang Hatrick pada Pemilu 2024.\*\*\*